



Revue Canadienne Droit et Société  
Abonnement 2003  
Vol. 18 (1 et 2)

L'abonnement à la Revue inclut en général l'adhésion à l'Association canadienne droit et société et à son *Bulletin* semestriel.

	<b>Canada</b>	<b>autres pays</b>
— Régulier 1 an (ACDS-membre)	60 \$CDN	60 \$US
— Régulier 3 ans (ACDS-membre)	160 \$CDN	160 \$US
— Étudiant 1 an (ACDS-membre)	30 \$CDN	30 \$US
— Institution 1 an (ACDS-membre)	90 \$CDN	90 \$US
— Institution 1 an (non membre)	75 \$CDN	75 \$US
— Bibliothèque du Tiers-Monde (don)	40 \$CDN	40 \$US

Les prix incluent taxes et frais d'envoi. Veuillez compléter les informations de carte de crédit ou établir votre chèque (tiré d'une banque canadienne ou américaine) ou mandat postal à l'ordre de la *Revue Canadienne Droit et Société*.  
Désirez-vous recevoir un reçu officiel? \_oui / non \_

Nom:  
Adresse:

Téléphone:  
Courriel:

Télécopieur:

Visa\_\_ MasterCard\_\_ No.:

Expiration:

\_\_\_\_\_  
Signature:

\_\_\_\_\_  
Date :

Veuillez envoyer le formulaire d'abonnement par fax ou poste à:  
RCDS/CJLS Sciences juridiques, Université du Québec à Montréal,  
C.P. 8888, Succursale Centre-Ville, Montréal, Québec, Canada H3C 3P8  
Téléphone: (514) 987-3000, p. 4712. Télécopieur: (514) 987-4784.

# Canadian Journal of Law and Society

Founded in 1985 by Rainer Knopff (assisted by Ann Griffith), the *Journal* was initially based in the Research Unit for Socio-Legal Studies, University of Calgary. Since 1990, it has been affiliated with the Canadian Law and Society Association. Its editorship was at the same period transferred to the University of Quebec in Montreal. The *Journal* became biannual, beginning with Volume 7 (1992), and certain issues have been thematic since then. The *Canadian Journal of Law and Society* seeks to promote and publish research on law and legal systems understood as social phenomena. The *Journal* is interdisciplinary in scope, calling for various perspectives and methods of analysis of law.

The *Journal* is funded by the Social Sciences and Humanities Research Council of Canada and the University of Quebec in Montreal.

The *Journal* is indexed in the Corpus Almanac & Canadian Sourcebook; the Standard Periodical Directory; the Oxbridge Data Center; the Canadian Periodical Index; Ulrich's International Periodicals Directory; Dustbooks/The International Directory of Little Magazines and Small Presses; the Index to Canadian Legal Periodical Literature; WESTLAW; the Index to Legal Periodicals; Sociological Abstract; Current Legal Sociology; Criminal Justice Abstract; Felix Dietrich Verlag GmbH & Co KG, IBZ—Internationale Bibliographie der Zeitschriftenliteratur aus allen Wissensgebieten; Novaya Literatura po Sotsialistnym i gumanitarnym naukam, Gosudarstvo i Pravo (New Literature in the Social and Humanitarian Sciences, Government and Truth).

The index of all articles, comments, and review essays of Volumes 1-12 is published in Volume 12 #2 (1997). Since then, abstracts are displayed on the *Journal's* website: [www.acds-clsa.org](http://www.acds-clsa.org).

## Revue Canadienne Droit et Société

La *Revue* existe depuis 1985. D'abord installée à l'Université de Calgary, au Research Unit for Socio-Legal Studies, Faculty of Social Sciences, elle a été créée par Rainer Knopff (assisté de Ann Griffith). Depuis 1990, la *Revue* est rattachée à l'Association canadienne Droit et Société, alors que la rédaction a été transférée à l'Université du Québec à Montréal. Avec ce transfert, elle devient une revue bi-semestrielle, à partir du Volume 7 (1992), et certains numéros seront désormais thématiques. La *Revue Canadienne Droit et Société* vise à promouvoir la publication de recherches inédites portant sur le droit et les systèmes normatifs, entendus comme phénomènes sociaux. La *Revue* est interdisciplinaire, faisant appel aux diverses perspectives et méthodes d'analyse du droit.

La *Revue* est subventionnée par le Conseil de recherches en sciences humaines du Canada et par l'Université du Québec à Montréal.

La *Revue* est répertoriée dans Corpus Almanac & Canadian Sourcebook; Standard Periodical Directory; Oxbridge Data Center; Canadian Periodical Index; Ulrich's International Periodicals Directory; Dustbooks/The International Directory of Little Magazines and Small Presses; Index to Canadian Legal Periodical Literature; WESTLAW; Index to Legal Periodicals; Sociological Abstracts; Current Legal Sociology; Criminal Justice Abstract; Felix Dietrich Verlag GmbH & Co KG, IBZ— Internationale Bibliographie der Zeitschriftenliteratur aus allen Wissensgebieten; Novaya Literatura po Sotsialistnym i gumanitarnym naukam, Gosudarstvo i Pravo (New Literature in the Social and Humanitarian Sciences, Government and Truth).

L'index de tous les articles, commentaires et notes critiques des Volumes 1-12 est publié dans le Volume 12 #2 (1997). Depuis cette date, les résumés peuvent être trouvés sur son site Internet: [www.acds-clsa.org](http://www.acds-clsa.org).

## **Jacques Lenoble**

Droit et gouvernance :  
Pour une procéduralisation contextuelle du droit

## **Benjamin Berger**

The Limits of Belief : Freedom of Religion, Secularism,  
and the Liberal State

## **Chris Bruckert and Martin Dufresne**

Reconfiguring the Margins : Tracing the Regulatory Context  
of Ottawa Strip Clubs, 1974-2000

## **On Law's Categories / Des catégories du droit**

### **Lise Gotell**

Queering Law : Not by *Vriend*

### **Jonnette Watson Hamilton**

Theories of Categorization :  
A Case Study of Cheques

## **Debate / Débat**

### **Paul Millar and Anne H. Gauthier**

What Were They Thinking ?  
The Development of Child Support Guidelines in Canada

## **Book Reviews / Comptes rendus**

Send manuscripts and subscription orders /  
Envoi de manuscrits et de demande d'abonnements

### **RCDS/CJLS - Editor / Rédaction**

Faculté de science politique et de droit  
Université du Québec à Montréal  
C.P.8888, succursale Centre-Ville  
Montréal, Québec, Canada, H3C 3P8  
Phone/Tél.: (514) 987-3000, 4712# Fax : (514) 987-4784

Website : [acds-clsa.org](http://acds-clsa.org)

ISSN 00829-3201

Poste-Publications enr. n° 09657



22\$ US  
22\$ CAN  
22€